

Lanzan plan para erradicar vertederos clandestinos en borde costero iquiqueño



AUTORIDADES INICIAN PLAN DE ERRADICACIÓN DE VERTEDEROS.

Con el objetivo de recuperar las zonas afectadas por vertederos clandestinos en el borde costero de Iquique y avanzar hacia un entorno más limpio y seguro, la mesa público-privada liderada por la Secretaría Regional Ministerial de Medio Ambiente de Tarapacá está poniendo en marcha el primer operativo de limpieza en el borde costero.

En conjunto, se han identificado siete puntos críticos de acumulación de residuos, entre ellos

Tres Islas, Alto Playa Blanca, Estatua de la Virgen, Cementerio de Mascotas, Alto Los Verdes, Alto Sereño y el camino al Club de Tiro Los Verdes.

Es en este último lugar donde se está llevando a cabo actualmente un operativo piloto, que buscará remover cerca de 800 toneladas de basura (escombros, neumáticos y desechos domiciliarios), acción que cuenta con el apoyo inicial de Teck Quebrada Blanca a través de Resiter, que se suma con

recursos y logística para iniciar las labores de retiro de residuos.

“Este operativo es una muestra concreta de cómo la colaboración público-privada permite avanzar en la recuperación de ecosistemas degradados de nuestra región. La limpieza de vertederos no solo protege el borde costero y la biodiversidad, sino que también reduce riesgos sanitarios para las personas que viven y transitan por estos sectores. Seguiremos impul-

800

toneladas de basura se espera retirar del borde costero de Iquique con la iniciativa.

sando el trabajo colaborativo que permita mejorar la calidad de vida de las personas y cuidar la naturaleza”, señaló Vladimir Chávez, seremi de Medio Ambiente de Tarapacá.